

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.URBANESIA.ID](https://www.sukabumi.urbanesia.id)

Aug 16, 2023 - 12:18

LAPORAN KEGIATAN

GIAT DOOR TO DOOR SYSTEM (DDS) DESA CIMAHPAR



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 16 Agustus 2023 - Dalam upaya mempererat keterikatan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar Polsek Kalibunder, BRIPKA Taufik Ginjar, mengadakan kegiatan anjingsana dan silaturahmi dengan warga setempat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 16 Agustus 2023, di Kampung Cikuda Rt 023/004, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan yang dimulai sejak pukul 10.45 Wib, BRIPKA Taufik Ginjar menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat setempat. Salah satunya adalah mengenai antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa saja terjadi di wilayah Desa Cimahpar. Beliau menekankan pentingnya melaporkan setiap indikasi kejadian yang mencurigakan kepada

Bhabinkamtibmas agar langkah preventif dapat segera dilakukan.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Taufik juga menyampaikan program yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yakni program "AA Dede Curhat Dong". Singkatan ini menggambarkan nilai-nilai yang dijunjung tinggi dalam pelayanan kepolisian, yakni Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat terjaga dengan baik.

Kehadiran BRIPKA Taufik Ginanjar dalam kegiatan anjongsana ini mendapatkan sambutan hangat dari warga masyarakat. Masyarakat merasa dihargai dan diberikan perhatian oleh kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Diharapkan, melalui komunikasi yang terjalin dengan baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban akan semakin kuat dan harmonis.

Dengan berakhirnya kegiatan anjongsana dan silaturahmi pada hari tersebut, diharapkan pesan-pesan penting yang disampaikan oleh BRIPKA Taufik Ginanjar dapat tersebar luas di masyarakat, sehingga kesadaran akan pentingnya partisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan semakin meningkat.